

LA PICARDE DES MORDUS A WIERS

Peut-être la Picarde la plus réussie de l'année

Comme les femmes, toutes les Picardes sont belles ! (ouf !) Mais la Journée Cyclo des Mordus de Wiers fut sans doute la plus réussie de l'année. A cause du temps, certes. Mais aussi et surtout à cause d'une bonne organisation qui réunissait routiers, vttistes et familles avec un accueil qui incitait à prolonger le plaisir à l'arrivée. Les Audax y étaient 49 le 14 Septembre parmi 1350 inscrits.



01) Jean Guy Sapin et le président Philippe Lievens.



02) Aloïs Lievens, le mordu vélociste de Wiers.



03) Le groupe des Audax Tournai au départ de 8h. Au total 49 Audax se répartiront entre route et vtt.



04) Parmi les cyclos Picards du Jour, Rudy Demotte.



05) Sur son maillot figure un portrait ressemblant !



06) Les Bikers trouveront leurs parcours très beaux.



07) Les cyclos routiers passeront par le Grand Large.



08) Louis M., Michel, Gérard... piliers des Picardes



09) A Wiers, gros succès de la formule " Family ".



10) Ce qu'aucun autre club du Challenge des Picardes que les Mordus du Vélo de Wiers ne réussit à ce point.



11) Indispensable carburant local.



12) Saveur et odeur de fête cyclo.



13) Sur la terrasse, entre amis.



14) Entre Aiglons d'Ath et Audax Tournai, plus qu'une amicale proximité. Vivement la fête de clôture à Ath.